	O 13 / Le féminin

Un déterminant, un nom, un adjectif ou un pronom personnel sont soit au masculin (pour un, le, ce, mon…) ou au féminin (pour une, la, cette, ma…). 

Le féminin des noms communs et des adjectifs qualificatifs se forme généralement avec la lettre e 

masculin :

féminin :

Un ami, un invité…

Inconnu, adroit…
Une amie, une invitée…

Inconnue, adroite…
mais il y a quelques exceptions : 

· certains mots se terminant en e ne changent pas :

masculin :

féminin :

Un élève, un malade…

Brave, pauvre
Une élève, une malade…

Brave, pauvre
· la fin du mot peut changer au féminin :

masculin :

féminin :

Un fermier

Un acteur

Un chanteur

Un héros

Un tigre

Un lion

Net

Faux
Une fermière

Une actrice

Une chanteuse

Une héroïne

Une tigresse  (attention la consonne double)

Une lionne    (attention la consonne double)

Nette (attention la consonne double)

Fausse (attention la consonne double)
· le masculin et le féminin des noms peuvent être différents : 
masculin :

féminin :

Un homme

Un cheval
Une femme

Une jument

	
	


